

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural puso la primera piedra de unos trabajos en los que se invierten 18 millones de euros

Se inician las obras de la segunda fase del Centro 'Ars Natura'

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, destacó en Cuenca que el Centro de Interpretación de la

Naturaleza Ars Natura que se construye en la capital conquense será "un emblema de la educación ambiental en Castilla-La Mancha".

Martínez Guijarro, que puso la primera piedra de la segunda fase de este centro, subrayó el esfuerzo que está haciendo el Gobierno regional para potenciar los espacios protegidos de Castilla-La Mancha para contribuir al desarrollo social y económico de nuestra región. "No se trata de un centro más, sino de un espacio en el que inducir a las personas que pasen por él para que desde aquí salgan con ansias de conocer la Serranía de Cuenca, el Alto Tajo o el Parque Nacional de Cabañeros", indicó.

De esta forma, se pretende potenciar los espacios naturales protegidos de Castilla-La Mancha que ya van camino de ser un centenar y abarcan cerca de 350.000 hectáreas.

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural señaló que "estamos convencidos de que la riqueza biológica, forestal y de fauna de Castilla-La Mancha puede ponerse al servicio del desarrollo económico de las zonas menos pobladas de la región".

Se trabaja así en la línea del Plan Estratégico de Desarrollo Sostenible para el Medio Rural, centrado en explorar nuevos yacimientos relacionados con la conservación de la naturaleza y el atractivo que esto supone para la generación de nuevas iniciativas y fuentes de empleo.

Con este acto se dio inicio a la segunda fase de las obras de Ars Natura, que contarán con un período de ejecución de 16 meses,



Foto: Isabel González
El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, puso la primera piedra de la segunda fase del Centro de Interpretación de la Naturaleza Ars Natura, en Cuenca.

después de haber acondicionado el terreno donde se han movido más de 50.000 metros cúbicos de tierra y se han aportado otros 20.000 de tierra vegetal para formar un tapiz apto para la plantación de las zonas verdes.

Martínez Guijarro explicó que, paralelamente a la ejecución de la segunda fase de estas obras, se elaborará el proyecto museístico y museográfico de este centro, "de tal manera que una vez que se culmine la ejecución material de las obras su apertura sea lo antes posible".

Será un centro en el que se van a reproducir todos los ecosistemas de nuestra Comunidad Autónoma y, por lo tanto, fundamental

dentro de la Red de Centros de Educación Ambiental de Castilla-La Mancha. En este acto estuvieron presentes el alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano; el delegado de la Junta, Luis Carlos Sahuquillo; el presidente de la Diputación Provincial, Luis Muelas y el presidente de TRAGSA, Rafael Jaén, además de representantes de los empresarios, entre otros.

Sumadas las dos fases, el presupuesto del centro de Interpretación de la Naturaleza ascenderá a 18 millones de euros. "Ars Natura" contará con una superficie de 4.500 metros cuadrados, de los cuales el 70 por ciento serán de contenido expositivo.

Alejandro Gil entregó las llaves de una nueva promoción de 67 VPO en la capital

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, destacó en Cuenca el esfuerzo que está haciendo el Ayuntamiento de la capital, junto con la iniciativa privada, para la construcción de viviendas protegidas de calidad y a precios más asequibles para los ciudadanos.

Gil hizo estas manifestaciones en la capital conquense donde entregó las llaves de 67 viviendas de protección oficial a otras tantas familias de una promoción de 576 que, promovidas por el Grupo GV, se han construido en el barrio de Villa Román III.

Alejandro Gil calificó de "hito histórico" la entrega de llaves de esta promoción de 567 VPO, "la

más grande que se ha entregado en los últimos años en la capital", lo que demuestra el interés del Consistorio conquense en esta materia. El titular de Vivienda y Urbanismo señaló que esta promoción es fruto de la colaboración entre Gobierno regional, el Ayuntamiento de Cuenca y la iniciativa privada, lo que demuestra también "la buena disposición de los promotores privados". Se trata de viviendas de entre 80 y 90 metros cuadrados, con plaza de garaje y trastero, y cuyo precio oscila entre los 98.000 y 108.000 euros. Además, a esta cifra se suman las ayudas que tanto el Ministerio de Vivienda como la Consejería otorgan a sus adjudicatarios y que en

estas 576 casas será de un total de 11 millones de euros.

En este sentido, Gil subrayó que la capital conquense "es un buen ejemplo de lo que hay que hacer en España en materia de vivienda". De hecho, ya se ha proyectado la construcción de Villa Román IV, que contará con más de 600 nuevas viviendas de las que el 70% serán de protección oficial. A esta nueva promoción del Grupo GV se suman las viviendas directamente promovidas por el Gobierno regional de tal forma que "podemos augurar que en los próximos años acabaremos con las listas de espera de viviendas protegidas en la capital conquense", añadió.

La Iglesia de la Merced albergará fondos de la Biblioteca del Seminario

La Iglesia de la Merced será rehabilitada para albergar los fondos de la Biblioteca del Seminario Conciliar de San Julián según se ratificó durante la firma de un convenio entre el obispo de la Diócesis de Cuenca, José María Yanguas, y el alcalde de la capital, José Manuel Martínez Cenzano.

La finalidad es convertir el antiguo templo del siglo XVII en un centro de consulta e investigación de la Historia Moderna y, por otro lado, en una sala de conciertos para la Semana Internacional de Música Religiosa.

El Ayuntamiento y el obispado de Cuenca firmaron el documento mediante el cual, en el plazo de dos meses, se reformará el interior de este edificio restaurando paredes y bóvedas, e instalando un sistema de calefacción bajo el suelo. La nave de la iglesia albergará fondos bibliográficos del Seminario y el Coro, que también será rehabilitado, funcionará como sala de

investigación.

Las obras más importantes y antiguas serán guardadas en la cripta del edificio. Como resaltaron tanto el obispo como el alcalde de la ciudad, el objetivo es "poner a producir el patrimonio", que se abra la biblioteca a investigadores y público en general y, a largo plazo, según la esperanza depositada en el proyecto por parte del obispo, que sirva de punto de referencia a la hora de celebrar congresos nacionales e internacionales sobre la Historia del siglo XVIII.

Las obras deberán finalizar antes del mes de abril, ya que será la Iglesia de la Merced la que albergue el concierto inaugural de la Semana de Música Religiosa. El aforo para el que estará preparado será de 250 personas.

Actualmente, la biblioteca del Seminario cuenta con un fondo de 80.000 volúmenes. El coste de las obras es de 462.000 euros.

El presidente de la Audiencia Provincial tomó posesión de su cargo



Foto: Isabel González
La consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, asistió, en nombre del Gobierno de Castilla-La Mancha a la toma de posesión del nuevo presidente de la Audiencia Provincial.

La consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, asistió en Cuenca en nombre del Gobierno de Castilla-La Mancha a la toma de posesión del nuevo presidente de la Audiencia Provincial, Antonio Díaz Delgado, un acto que estuvo presidido por el presidente del Tribunal Superior de Justicia de la región, Vicente Rouco.

En su discurso, Rouco agradeció especialmente la presencia de la titular de Administraciones Públicas en representación de la Junta de Comunidades, así como la sensibilidad que está mostrando en el proceso de transferencias, pidiendo que trasladase su gratitud al presidente de la Comunidad Autónoma, José María Barreda. Junto al máximo responsable del TSJ

presidieron la toma de posesión el presidente de la Audiencia Nacional, Carlos Dívar, el vocal del Consejo General del Poder Judicial, José Merino, el Fiscal Jefe de Castilla-La Mancha, José Martínez, y el magistrado de la Sala de lo Social de la Audiencia Nacional, Eustasio de la Fuente, que actuó como padrino.

También asistieron a la toma de posesión, entre otras autoridades, el delegado del Gobierno en la región, Máximo Díaz-Cano, el obispo de Cuenca, José María Yanguas, el director general de Justicia, Miguel Marcos; el presidente de la Diputación de Cuenca, Luis Muelas, el alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenzano, y delegado provincial de la Junta, Luis Carlos Sahuquillo.